

# CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1118

VENDREDI 20 NOVEMBRE 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

## Debout, unis, forts et rassemblés



Plus de 3 000 personnes rassemblées à Brest, le 15 novembre

Les attentats commis à Paris et en Seine-Saint-Denis ne resteront pas impunis.

« **D**aesh est une véritable armée terroriste et nous devons la combattre partout sans relâche », a insisté Jean-Yves Le Drian dans une interview au *Journal du Dimanche*. « Nous entrons dans les années de sang, il y aura des morts, il faut que tout le monde en soit conscient », a prévenu Jean-Christophe Cambadélis sur *France info*. « Ce n'est pas une opérette, c'est quelque chose d'extrêmement violent avec en face de nous des gens très déterminés, cherchant à faire le maximum de morts ».

« Les Français étaient conscients du danger, mais pas de cette manière-là », a précisé le premier secrétaire du Parti Socialiste. « C'est-à-dire qu'ils savaient qu'il pouvait y avoir des actes terroristes mais l'assassinat de masse n'était pas encore dans les consciences de l'ensemble des Français. Aujourd'hui, c'est fait ».

Manuel Valls a été tout aussi clair : « la vérité et la lucidité nous obligent à dire - nous le disons, je le dis depuis des mois - que nous sommes en guerre face au terrorisme et que le terrorisme peut frapper, même si nous avons évité de nombreux attentats. Il peut frapper de nouveau dans les jours qui viennent. Je ne dis pas cela pour faire peur, mais pour que chacun soit pleinement conscient, aujourd'hui. Les Français reprennent le travail après ces jours terribles, les enfants retournent à l'école, la vie doit reprendre, bien évidemment, mais nous vivons et nous allons vivre longtemps avec cette menace terroriste et avec sans doute - il faut s'y préparer - de nouvelles répliques. »

« Nous allons agir sur tous les fronts, pour détruire Daesh, sans répit », s'est engagé le Premier ministre.

**CAP  
FINISTÈRE**

26 B, rue Aristide-Briand  
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 19/11/2015



**PRESSE  
URGENTE**

DISTRIBUÉE PAR  
LA POSTE

## Hommage

**A** lors que Paris et la Seine-Saint-Denis ont été frappées par de lâches attentats commis par des fanatiques, les forces de l'ordre et tous les services de secours et de soin ont fait preuve d'un très grand assurance et d'un professionnalisme qu'il convient de saluer.

Les professionnels de l'urgence s'étaient préparés et ils ont démontré leur capacité à réagir de manière efficace.

Des dizaines de témoignages attestent de l'esprit de service public qui anime les personnels médicaux, notamment, qui se sont spontanément rendus dans les hôpitaux pour soigner et sauver les victimes. Ils ont fait preuve d'un courage extraordinaire, pour porter secours aux victimes.

Tout comme les membres des forces de l'ordre qui ont donné l'assaut aux preneurs d'otages du Bataclan et qui ont ainsi permis, grâce à leur sang-froid et à leur détermination, de sauver de nombreuses vies

« En ces temps dramatiques, les fonctionnaires assurent la solidité de la Nation : ils sauvent des vies, traquent les criminels et demain, ils trouveront les mots pour expliquer cette barbarie aux plus jeunes », a rappelé la ministre de la Fonction publique, Marylise Lebranchu.

PS29